

## Impulsarán UNACH y Ateneo de Ciencias y Artes de Chiapas la cultura y la investigación en el estado

- **Ambas instituciones firman convenio de colaboración para realizar acciones que involucren a la academia**

La Universidad Autónoma de Chiapas y el Ateneo de Ciencias y Artes de Chiapas, A.C., suscribieron un acuerdo para promover de manera conjunta acciones vinculadas con la investigación, el conocimiento científico, la cultura y la producción editorial.

En un acto que encabezó el rector Jaime Valls Esponda y el presidente del Ateneo de Ciencias y Artes de Chiapas, A.C., Javier Espinosa Mandujano, se dio a conocer que en el marco de este convenio se podrán realizar cursos de capacitación, talleres, seminarios, diplomados y simposios, que enriquezcan la vida diaria de la comunidad universitaria y la sociedad.

Asimismo, se estableció que mediante este acuerdo, la Universidad participará en la publicación de las revistas del Ateneo y edición de libros, además de trabajar coordinadamente en el diseño de programas que difundan nuestras tradiciones culturales y obras artísticas.

En su mensaje y tras la entrega simbólica de los primeros 100 ejemplares del Número 9 de la Revista Ateneo a la agrupación, el rector Jaime Valls Esponda manifestó que la UNACH reconoce el trabajo pionero de las generaciones anteriores que trazaron la ruta con sus ideales y que hoy son transformados en instituciones educativas para forjar al nuevo chiapaneco.

“El Ateneo de Chiapas desde sus inicios se constituyó como el espacio fundamental que elevó nuestra cultura, mostró nuestros valores humanos, difundió las ciencias y promovió la creatividad artística, por lo que la sociedad la reconoce como una institución local que nos dio dimensión universal”, subrayó.

El rector Valls Esponda refirió que este convenio es un acto de congruencia que obedece a las estrategias y líneas de trabajo contenidos en el Proyecto Académico 2010–2014, el cual tendrá una carga histórica y razones de trascendencia científica y cultural.

Por su parte, el presidente del Ateneo de Ciencias y Artes de Chiapas, A.C., Javier Espinosa Mandujano, manifestó que la Universidad no solo debe ser el reflejo de las preocupaciones e interrogantes sociales, sino también la más eficaz posibilidad de afrontarlas y resolverlas.

Como personaje connotado en la creación de esta Universidad, el reconocido escritor comentó que “es notorio que la comunidad y la Universidad en sí se encuentran recorriendo un camino amplio, el camino de la prosperidad social, pues se cuenta con buenos espacios para estudiar, por lo que los maestros y alumnos deben colocarse la camiseta no solo de la UNACH, sino de Chiapas”, concluyó.

Originalmente el Ateneo nace el 30 de julio de 1948, a propuesta del entonces gobernador Francisco J. Grajales, mediante la invitación a un grupo de científicos, intelectuales y artistas, para formar un organismo que estimulara la producción en las ciencias y las artes, teniendo como objetivo el estudio, fomento, difusión e investigación de toda disciplina científica o artística.